

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamin. Puji Syukur ke hardirat Allah SWT karena berkat rahmat dan hidayahnya yang terus memberikan kesempatan dan kesehatan kepada hambanya sehingga mampu menyelesaikan penulisan hasil dari penelitian yang di berikan sebagai tugas akhir perkuliahan. Shalawat beriring salamkan salam kepada junjungan kita Baginda Muhammad SAW yang membawa ummatnya dari kegelapan menuju An-Nur atau dunia yang terang benderang dan di selimuti oleh lindungan Allah SWT.

Ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya yang tidak terhingga kepada kedua orang tua saya, Ayahku Alm. Suyono Siswanto dan Ibuku Risnawati, yang telah mencurahkan kasih dan sayangnya serta dukungan moralnya yang tidak mungkin terbalaskan. Semoga beliau selalu berada di dalam lindungan Allah SWT dan semoga tulisan ini mampu mengobati segala perjuangan mereka dalam memberikan pendidikan kepada saya. Terima kasih pula kepada keluarga besarku yang selalu membantu dengan materi dan kesenangan sehingga saya mampu menyelesaikan tulisan ini. Tak lupa pula saya ucapkan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada keluarga besar SD Al-Ulum Medan, SMPN 3 Medan, dan SMA Swasta Teladan Medan yang telah memberikan banyak ilmu pengetahuan buat penulis.

Terima kasih pula saya ucapkan kepada Bapak Dr. Phil Ichwan Azhari, MS sebagai dosen pembimbing skripsi, sebuah kehormatan menjadi anak didik Bapak. Terima kasih kepada Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si., Bapak Dekan FIS Drs. H. Restu M.S., Ibu Ketua Jurusan Pendidikan Sejarah Dra. Lukitaningsih, M.Hum beserta Sekretaris Ibu Dra. Hafnita S.D. Lubis ,Ibu Dra. Flores Tanjung, MA yang sekaligus sebagai Dosen Pembimbing Akademik, dan seluruh Bapak/ Ibu Dosen Jurusan Pendidikan Sejarah UNIMED saya ucapkan terima kasih atas bimbingannya.

Kepada seluruh teman-temanku, pasukan AHH B reguler 2009, Arif, Kuni, Suner, Rahmad, Dila, Nur, Felira, Mei, Wibi, Gomek, Fitri, Andiko, Hendrik, Hotnida, Robintang, dan untuk semua pasukan khusus AHH yang tidak dapat saya ucapkan semua. Terima kasih atas segala kebersamaannya. Teman-teman sewaktu PPL di SMP N 1 50, Lekban, Windi, Rani, Boreg, Leksur, Fifah, Ivan, Zunaidi, dan yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu, terima kasih atas segala bantuannya. Terakhir terima kasihku kepada semua teman-teman Jurusan Pendidikan Sejarah Reguler stambuk 2009 kelas A dan B Reguler yang nama-namanya tidak bisa saya sebutkan.

Terima kasih atas dukungan semua pihak yang memberikan dukungannya sehingga saya dapat menyelesaikan tugas akhir saya ini, semoga bermanfaat bagi kita semua. Kiranya ada masukan dan saran mohon di sampaikan demi penyempurnaan karya saya ini agar lebih baik lagi. Historia Magistra Vitae....! dan akhir kata No History No Future... Jasmerah!!!!

Medan, Juli 2013

Penulis

Abdul Rahman Hakim

309121001